

CONDICIONES GENERALES DE USO DEL SITIO WEB

1. INFORMACIÓN GENERAL

Denominación Social: Spectra 90 SAS

Domicilio Social: Calle 76 # 20b-24, Bogotá, Colombia

Correo Electrónico de Contacto: info@spectra90.com

2. OBJETO

Las presentes Condiciones Generales regulan el acceso y uso del sitio web de Spectra 90 SAS (en adelante, "la Compañía"), una entidad dedicada a la postproducción y producción de contenidos para cine y televisión. El acceso y la navegación en el sitio web por parte del usuario implican la aceptación plena y sin reservas de todas las disposiciones incluidas en estas Condiciones Generales.

3. ACCESO Y USO DEL SITIO WEB

El acceso a los contenidos del sitio web es completamente gratuito para los usuarios y no exige el registro previo. No obstante, ciertos servicios y contenidos pueden estar sujetos a la contratación previa del servicio o producto, y en dichos casos, se indicarán claramente las condiciones particulares aplicables.

El usuario se compromete a hacer un uso adecuado de los contenidos y servicios que la Compañía ofrece a través de su sitio web y, con carácter enunciativo pero no limitativo, a no emplearlos para:

- Incurrir en actividades ilícitas, ilegales o contrarias a la buena fe y al orden público.
- Difundir contenidos o propaganda de carácter racista, xenófobo, pornográfico, de apología del terrorismo o atentatorio contra los derechos humanos.
- Provocar daños en los sistemas físicos y lógicos de la Compañía, de sus proveedores o de terceras personas.
- Introducir o difundir en la red virus informáticos o cualesquiera otros sistemas físicos o lógicos que sean susceptibles de provocar los daños anteriormente mencionados.

4. DERECHOS DE PROPIEDAD INTELECTUAL E INDUSTRIAL

La Compañía es titular de todos los derechos de propiedad intelectual e industrial de su página web, así como de los elementos contenidos en la misma (a título enunciativo, imágenes, sonido, audio, vídeo, software o textos; marcas o logotipos, combinaciones de colores, estructura y diseño, etc.). Quedan expresamente prohibidas la reproducción, la distribución y la comunicación pública, incluida su modalidad de puesta a disposición, de la totalidad o parte de los contenidos de

esta página web, con fines comerciales, en cualquier soporte y por cualquier medio técnico, sin la autorización de la Compañía.

El usuario se compromete a respetar los derechos de Propiedad Intelectual e Industrial titularidad de la Compañía. Podrá visualizar los elementos del sitio web e incluso imprimirlos, copiarlos y almacenarlos en el disco duro de su ordenador o en cualquier otro soporte físico siempre y cuando sea, única y exclusivamente, para su uso personal y privado.

5. EXCLUSIÓN DE GARANTÍAS Y RESPONSABILIDAD

La Compañía no se hace responsable, en ningún caso, de los daños y perjuicios de cualquier naturaleza que pudieran ocasionar, a título enunciativo: errores u omisiones en los contenidos, falta de disponibilidad del portal o la transmisión de virus o programas maliciosos o lesivos en los contenidos, a pesar de haber adoptado todas las medidas tecnológicas necesarias para evitarlo.

El sitio web se pone a disposición del usuario "tal cual", sin garantías de ninguna clase, ya sean explícitas o implícitas. La Compañía no garantiza la disponibilidad, continuidad ni la infalibilidad del funcionamiento del sitio web y, en consecuencia, excluye, en la máxima medida permitida por la legislación vigente, cualquier responsabilidad por los daños y perjuicios de cualquier naturaleza que puedan deberse a la falta de disponibilidad o de continuidad del funcionamiento del sitio web y de los servicios habilitados en el mismo.

6. MODIFICACIONES

La Compañía se reserva el derecho de efectuar sin previo aviso las modificaciones que considere oportunas en su portal, pudiendo cambiar, suprimir o añadir tanto los contenidos y servicios que se presten a través de la misma como la forma en la que estos aparezcan presentados o localizados en su portal.

7. ENLACES

En el caso de que en el sitio web se dispusiesen enlaces o hipervínculos hacia otros sitios de Internet, la Compañía no ejercerá ningún tipo de control sobre dichos sitios y contenidos. En ningún caso la Compañía asumirá responsabilidad alguna por los contenidos de algún enlace perteneciente a un sitio web ajeno, ni garantizará la disponibilidad técnica, calidad, fiabilidad, exactitud, amplitud, veracidad, validez y constitucionalidad de cualquier material o información contenida en ninguno de dichos hipervínculos u otros sitios de Internet.

Igualmente, la inclusión de estas conexiones externas no implicará ningún tipo de asociación, fusión o participación con las entidades conectadas.

8. POLÍTICA DE PRIVACIDAD Y PROTECCIÓN DE DATOS

En cumplimiento de la normativa vigente en materia de protección de datos, se informa a los usuarios que los datos personales que proporcionen a través del sitio web serán tratados por la Compañía de manera confidencial y con el único fin de gestionar la relación con los usuarios. La Compañía adopta las medidas necesarias para garantizar la seguridad, integridad y confidencialidad de los datos conforme a lo dispuesto en la normativa aplicable.

El usuario podrá ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición mediante solicitud dirigida a la dirección de correo electrónico indicada en la sección de Información General.

9. LEY APLICABLE Y JURISDICCIÓN

Para la resolución de todas las controversias o cuestiones relacionadas con el presente sitio web o de las actividades en él desarrolladas, será de aplicación la legislación de la República de Colombia, a la que se someten expresamente las partes, siendo competentes para la resolución de todos los conflictos derivados o relacionados con su uso los Juzgados y Tribunales de Bogotá.

10. FECHA DE VIGENCIA

Estas Condiciones Generales entrarán en vigor el 1 de marzo de 2024 y permanecerán vigentes hasta que sean modificadas por la Compañía.